

Ein Kämpfer verlässt den Vorstand

Autor(en): **Schlegel, Bruno**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Sonos / Schweizerischer Verband für Gehörlosen- und Hörgeschädigten-Organisationen**

Band (Jahr): **111 (2017)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-923987>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Kämpfer verlässt den Vorstand

An der Sonos-DV 2017 trat Eric R. Herbertz nach zwei Amtsperioden beziehungsweise acht Jahren Vorstandstätigkeit zurück. Präsident Bruno Schlegel würdigte ihn mit den hier abgedruckten Worten.

Text: Bruno Schlegel



Der zurückgetretene Sonos-Vorstand Eric R. Herbertz.

Wenn man jemanden verabschieden muss, schwingt immer etwas Wehmut mit. Das ist auch jetzt der Fall, wenn ich Eric adieu sagen muss. Zum Glück ist es nur ein Abschied aus dem Vorstand. Es bleibt mir die Hoffnung auf weitere Begegnungen.

Eric ist seit 2009 im Vorstand von Sonos, hat also zwei Amtsdauern durchgestanden. In einem Artikel im Sonos-Heft haben wir ihn einmal als «Einzelkämpfer» bezeichnet. Eric ist ein Kämpfer! Mit viel Engagement setzte er sich stets ein für die Verbesserung der Situation hörbehinderter Mitmenschen. Das war auch im Vorstand von Sonos so: Vehement hat er seine Anliegen eingebracht und vertreten.

«Eric wurde bekannt als Initiator der SMS-Alarmierung für gehörlose und schwerhörige Menschen in den beiden Basler Halbkantonen.»

Die schönsten Küchenschränke

Seinen Power, sein Engagement, sein Fachwissen, seine Erfahrung haben auch die Behörden des Bundesamtes für Sozialversicherungen zu spüren bekommen. Eric war bei Vertragsverhandlungen immer dabei und hat sich nicht einfach mit faden Argumenten abspesen lassen.

Apropos abspesen – dazu gibt es eine kleine Anekdote: Die Räume der Fachstelle in Basel mussten einer Renovation unterzogen werden. Natürlich fehlten die finanziellen Mittel. So reichte Fachstellenleiter Eric

ein Gesuch an Sonos ein. Er hat nicht locker gelassen, bis auch der Vorstand ein Einsehen hatte. Daraus resultiert der Umstand, dass Eric respektive seine Fachstelle die schönsten Küchenschränke aller Fachstellen hat. – Eric, wir hoffen schon, gelegentlich zum Kaffee eingeladen zu werden.

Einsatz für SMS-Alarmierung

Einer breiteren Öffentlichkeit wurde Eric bekannt als Initiator der SMS-Alarmierung für gehörlose und schwerhörige Menschen in den beiden Basler Halbkantonen. Ein Zitat von ihm in diesem Zusammenhang lautet: «Der Faktor Mensch bleibt auch in Alarmsituationen immer zentral.»

Mit Eric hatte ich auch privat immer gute Gespräche. Häufig drehte es sich um ein gemeinsames Hobby: das Motorradfahren. Eric, ich danke dir von Herzen für dein Engagement zu Gunsten hörbehinderter Mitmenschen. Ich danke dir für die langjährige Vorstandstätigkeit und die damit verbundenen Gespräche. Ich würde mich freuen, wenn sich unsere Wege immer wieder kreuzen, und insgeheim hoffe ich immer noch auf eine gemeinsame Töfffahrt. 